

PRESSEMITTEILUNG

Dr. Thomas Scholtis wird Partner bei GHK Management Consulting

Spezialist für den Bau digitaler Datenautobahnen verstärkt sich mit erfahrenem IT- und Finanzexperten für weiteres Wachstum

Frankfurt a. M., 1. November 2023. Dr. Thomas Scholtis steigt ab 1. November als Partner bei der GHK Management Consulting GmbH ein. Der IT- und Finanzexperte war mehr als 15 Jahre lang CFO bei verschiedenen Software- und Technologieunternehmen tätig, u.a. als Geschäftsführer von Sage Germany. Scholtis soll mit seinem Know-how, seiner Erfahrung und seinem internationalen Netzwerk den weiteren Wachstumskurs des Frankfurter Beratungsunternehmens unterstützen. GHK ist auf den Bau digitaler Datenautobahnen für den Mittelstand spezialisiert und verfolgt dabei das Ziel, die Steuerungsfähigkeit der Unternehmen durch automatisierte Reports finanzieller und operativer Kennzahlen zu verbessern. Aktuell verzeichnet GHK eine starke Nachfrage bei der Konzeptionierung von Datenräumen, die als Basis für die Nutzung von KI-Tools genutzt werden können. Im laufenden Jahr konnte das Beratungsunternehmen beim Umsatz um mehr als 25 Prozent zulegen, in 2024 wird ein Umsatzwachstum von mindestens 20 Prozent erwartet.

„Ich freue mich, mit Thomas Scholtis einen langjährigen Wegbegleiter gewonnen zu haben, der aufgrund seiner Expertise eine hochkarätige Verstärkung für uns ist. Als erfahrener IT- und Finanzchef verschiedener Unternehmen kennt er die Anforderungen an den CFO aus dem Effeff“, so Dr. Andreas Dahmen, Gründer und Managing Director von GHK. Diese würden immer komplexer, weiß auch Neuzugang Scholtis. „Für den CFO als Wingman des CEO ist die Digitalisierung der kaufmännischen Prozesse heutzutage ein Muss. In einem zunehmend schwieriger werdenden und sehr dynamischen Umfeld kommt es bei ESG-Prozessen, Zukäufen und Finanzierungsrunden immer mehr darauf an, maßgeschneiderte Analysen auf Knopfdruck parat zu haben“.

Über GHK:

GHK Management Consulting ist ein Unternehmen für Management- und Strategieberatung mit Sitz in Frankfurt, das sich durch eine gewachsene, einzigartige Kombination aus Finanzprozess-Know-how, Automatisierungsexpertise und Projektmanagement-Skills auszeichnet. Es wurde 2006 von Dr. Andreas Dahmen gegründet und wird heute von ihm gemeinsam mit den beiden Equity-Partnern Pascal Ulrich und Karl Arnold geleitet. Mit ihren mehr als 30 Spezialisten beraten sie den Mittelstand bei der Auswahl, der Einführung und Implementierung von ERP-Systemen und IT-Applikationen zur Digitalisierung der kaufmännischen Prozesse. Aufgrund der klaren Ausrichtung positioniert sich das Beratungsunternehmen vor allem als „starker Partner des CFO“. Erst kürzlich wurde die Marke „CFO Excellence – powered by GHK ®“ eingetragen. Der dahinterstehende Beratungsansatz unterstützt Unternehmen bei der Konzeptionierung eines digitalen Datenraums als Basis für die Nutzung von KI-Tools.

Weitere Infos: https://www.youtube.com/watch?v=66_ubmLOxDI

Pressekontakt:

KC3 GmbH

Mario Köpers

+49 170 5672100

mario@koepers-kc3.de

www.koepers-kc3.de